

Autoridades de la Escuela de Farmacia organizaron la *Ceremonia de Imposición de Batas Blancas* en su versión 2023-10, dirigida a estudiantes de esa carrera que entrarán a realizar Prácticas Supervisadas en industrias farmacéuticas, farmacias comunitarias, farmacias hospitalarias y empresas distribuidoras de productos farmacéuticos.



Autoridades junto a los estudiantes que iniciarán sus prácticas en distintas lo

La ceremonia fue encabezada por los doctores Mario Uffre y Zelandia Matos, decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS); la maestra Elizabeth Pérez Duval, directora de la Escuela de Farmacia; Ana Ysabel Elías de Ricart, coordinadora de la Práctica Farmacéutica Supervisada; María Magdalena Antigua, coordinadora de la Cátedra de Farmacognosia y Tecnología Farmacéutica

; y
Mussetta Cedeño, pasada directora de la Escuela.

Las palabras de bienvenida a la actividad fueron pronunciadas por la maestra Elías de Ricart, quien agradeció a los presentes por su asistencia al evento; al tiempo que, señaló que la Práctica Farmacéutica Supervisada fue creada con el objetivo de asegurar que los estudiantes de término de la carrera de farmacia pudieran aplicar los conceptos teóricos y prácticos adquiridos durante sus años de formación académica, en un ambiente real de trabajo.



Autoridades que ocuparon la mesa de honor de la actividad.

“Si han llegado a este punto es porque poseen la formación académica necesaria para

Escuela de Farmacia organiza ceremonia de batas blancas para estudiantes de Prácticas Supervisadas

Escrito por Rafael Paez

Viernes 24 de Febrero de 2023 11:38 - Última actualización Viernes 24 de Febrero de 2023 11:56

enfrentar esta nueva etapa, la cual los guiará a convertirse en futuros licenciados en farmacia”, con estas palabras la maestra Ricart motivó a los estudiantes en su nueva etapa de formación.

En ese mismo tenor, las autoridades recomendaron a los estudiantes aprovechar al máximo las citadas prácticas, y les exhortaron a seguir representando dignamente la carrera que han elegido estudiar, pero sobre todo a mantener en alto el nombre de la Escuela de Farmacia de la Universidad Autónoma de Santo Domingo.

En la actividad, celebrada en el Paraninfo Doctor Defilló, también estuvieron presentes directoras de otras escuelas de la FCS, coordinadoras de cátedras, farmacéuticos invitados, estudiantes y familiares de estos últimos.



Autoridades y docentes posan para la memoria gráfica de la actividad.